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令和 3年  6月 29日（火曜日） 第 2,857回        ＜例会報告 NO.35＞    

【月間テーマ】 ロータリー親睦活動月間               最終例会・懇親会  有志にてゴルフコンペ 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

 

⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

 

 

 

 

 

⑵ ロータリーソング         

「奉仕の理想」 

 

 

 

 

 

⑶ 会長挨拶  

 今年度の最終例会に多くの会員にお集まりを頂き、誠にありがとうござ

いました。 

午前中に開催されたゴルフコンペにも参加された会員の方々もお疲れさま

でした。 

昨年の７月からスタートした私の年度も会員の皆様のお陰により今日を迎

えることが出来ました。 

 

小笠原幹事について 

私の年度の役員を決めるぎりぎりの時

期に急遽幹事を引き受けて頂きました。

私も幹事を経験後は、「クラブは幹事が

全てだから会長よりも頑張ってほし

い」と言い続けました。 

今年度は特に小笠原幹事を中心としたカラーを出して頂くべく考えておりま

したが、コロナによって、私以上に小笠原幹事の方がやり残した感があるか
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も知れません。 

同時に色々な面においてご苦労をお掛けしました。本当にありがとうございました。 

「小笠原年度」という時期が間もなくやってくると思います。その際は、私の年度を遥かに超える素晴らしい年

度、クラブ活動を展開して頂きたいと思います。 

 

加藤事務局について 

私が入会式の為にタスに来て当時の会員に挨

拶をする前に挨拶をさせて頂いたのが加藤事

務局でした。その時の記憶はまだはっきり残

っております。 

特に今年度は、会長として、色んな事柄につ

いて相談をしたりご指導(アドバイス)を頂き

ました。今年度を支えて頂きありがとうござ

いました。 

最後に皆様に重ねて感謝申し上げ、今年度の

会長の時間を終わります。 

 

 

⑷ 幹事報告  

 ・２８００地区より，地区大会登録料返金のご連絡が届いております。 

８月中には返金手続が完了するとのことでした。 

 

・持ち回り理事会の報告です。 

事務局が使用するパソコン等が老朽化したため，新たに購入致しました。 

予算の内，備品費の金額を増額する承認をいただいた上で，予算を執行して

おります。 

 

 

⑸ 委員会報告 

 

ニコニコ BOX 

 

   伊藤 克也 会長 今年度ありがとうございました。 

   小笠原信吾 幹事 1年間ありがとうございました。 

   浅野 敏明 会員 伊藤会長、小笠原幹事お疲れさまでした。 

   遠藤 伴明 会員 伊藤会長、小笠原幹事一年間お疲れさまでした。 

   大山友規憲 会員 伊藤会長、小笠原幹事お疲れさまでした。 

   栗田 正彦 会員 伊藤会長、小笠原幹事一年間お疲れさまでした。 

            本日、欠席ですみません。 

   齋藤 慎治 会員 一年間お疲れ様でした。 

   寒河江良一 会員 伊藤会長、小笠原幹事お疲れ様でした。 

            私は酒田へ異動します。酒田で待ってます。 

            3年間ありがとうございました。 

   大道寺 信 会員 伊藤会長、小笠原幹事お疲れさまでした。 

   土屋 茂樹 会員 1年間ありがとうございました。 

   手塚 典雄 会員 伊藤会長、小笠原幹事お疲れ様でした。 

   村田  剛 会員 伊藤会長、小笠原幹事一年間お疲れ様でした。 

   横澤  茂 会員 伊藤会長、小笠原幹事お疲れさまでした。 

   横澤 寿彦 ガバナー補佐 最終例会、欠席です。 

                伊藤年度ご苦労様でした。 

   渡辺 清隆 会員 今日は来ていただいてありがとうございます。 

            次回からトローとした SAAになります。 

 

 



出席委員会 大山友規憲委員長 

 

   2020-2021 皆出席表彰 

         横澤 寿彦 ガバナー補佐 

         伊藤 克也 会長 

         小笠原信吾 幹事 

         大道寺 信 会員 

         土屋 茂樹 会員 

         村田  剛 会員 

         尾形 和夫 会員 

 

 

 

⑹ 退会挨拶(異動により) 

 

寒河江良一会員 

 酒田へ異動になりました。 

 3年間大変お世話になりありがとうございました。 

 皆さん酒田にいらしてください。酒田で待ってます。 

 

 

⑺ 出席状況報告 大山友規憲委員長 

       6月 15日(火)例会 全会員数    26名 

                全出席者数    19名 

                出席率      73.07%  

              6月 22日(火)例会 全会員数    26名 

                全出席者数   17名 

                出席率     65.38% 

 

             本日の報告は次週 

⑻ 閉会 



懇親会 (進行 村田 剛 会員) 

 有志にて行われたゴルフコンペの結果報告 

  優勝 齋藤 裕之 会員 

  2位 小笠原信吾 幹事 

  3位 村田  剛 会員 

  4位 齋藤 喜内 会員 

  5位 横澤  茂 会員 

  6位 遠藤 伴明 会員 

 

 

 乾杯 大山友規憲直前会長 

                  中締め 髙橋勇喜知会員 

会員の皆様、一年間お疲れ様でした。 


